

**PEÑARANDA**

El rector de la Universidad recibirá el día 29 la Medalla de Oro de la ciudad

Daniel Hernández, nacido en Peñaranda en 1954, recogerá la máxima distinción local en el acto que tendrá lugar en el Calderón ■ La propuesta se llevará a la próxima sesión plenaria

TRISOL | PEÑARANDA

El rector de la Universidad de Salamanca, el peñarandino Daniel Hernández Ruipérez, recibirá la Medalla de Oro de la ciudad el próximo día 29 de septiembre, festividad del patrón, San Miguel Arcángel, tal y como confirmó ayer el Ayuntamiento.

Fuentes municipales avanzaron, además, que la alcaldesa, Carmen Ávila, elevará la propuesta de Alcaldía al pleno de la Corporación Municipal en una sesión prevista para los próximos días y en la que explicará la decisión de distinguir de este modo la trayectoria académica e institucional del primer Rector con el que cuenta la ciudad peñarandina en su historia.

El acto de imposición de la Medalla de Oro, que estará abierto a todos los ciudadanos, tendrá lugar en el teatro Calderón en la tarde del 29 de septiembre y se enmarcará en el programa de las fiestas en honor a San Miguel Arcángel.

Daniel Hernández Ruipérez nació en Peñaranda de Bracamonte en el año 1954, es catedrático de Geometría y Topología del departamento de Matemáti-



El Rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez.

cas desde 1983 e imparte docencia en la Facultad de Ciencias. Licenciado en Ciencias (Matemáticas) en 1976 por la Universidad de Salamanca, obtuvo su doctorado en dicha Universidad en 1978 y ha impartido docencia en

las diversas titulaciones de la Facultad de Ciencias (Matemáticas, Físicas), y Ciencias Químicas, así como en Doctorados y Masters. Daniel Hernández ha sido coordinador del programa de Doctorado "Física y Matemáti-

cas", que obtuvo la Mención de Calidad durante varios cursos y del master "Métodos Matemáticos Aplicados en Física", también con mención de calidad. Desde el año 2009, Hernández ocupa el cargo de Rector de la Universidad de Salamanca.

Daniel Hernández Ruipérez se convertirá, de este modo, en el tercer peñarandino que recibe la más alta distinción otorgada por el Ayuntamiento de su ciudad natal y en la que le precedieron el abogado Jesús González, primero en recibir dicha medalla en el año 2006, y el catedrático de Filología Griega, Martín Sánchez Ruipérez, en el año 2007.

Los responsables municipales esperan que los peñarandinos se vuelquen con el merecido reconocimiento a uno de sus paisanos más ilustres y acudan al Calderón para presenciar la entrega de la Medalla de Oro de la ciudad a Daniel Hernández de manos de la alcaldesa, Carmen Ávila. En los próximos días se dará a conocer, además, el programa de las celebraciones patronales de San Miguel Arcángel que se desarrollará en torno al 29 de septiembre.